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ABSTRAK 

Salah satu yang dibuat dari tempurung/batok kelapa adalah pembuatan briket yang 

pada proses selanjutnya bisa dapat diolah menjadi arang aktif. Rumusan masalah 

dalam penelitian ini adalah bagaimana Prospek Usaha Briket di Desa Panton 

Rayeuk II  Terhadap Peningkatan Pendapatan Masyarakat. Bagaimana Analisis 

SWOT terhadap Usaha Briket dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di 

Desa Panton Rayeuk II. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan 

Jenis penelitian lapangan (field research). Hasil penelitian bahwa pertama, 

Prospek Usaha Briket di Desa Panton Rayeuk II  terhadap Peningkatan 

Pendapatan Masyarakat yaitu  a) Bidang usaha dan jenis usaha yang akan dirintis, 

b) Bentuk dan kepemilikan usaha yang akan dipilih, c) Tempat usaha yang akan 

dipilih, d) Organisasi usaha yang akan digunakan, e) Jaminan usaha yang 

mungkin diperoleh, f) Lingkungan usaha yang akan berpengaruh. Kedua, Analisis 

SWOT terhadap Usaha Briket dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di 

Desa Panton Rayeuk II yaitu Faktor Internal dalam Prospek Usaha Briket di Desa Panton 

Rayeuk II yaitu Kekuatan dan kelemahan. Faktor kekuatan yang dimiliki prospek Briket 

di Desa Panton Rayeuk II yaitu : Pengalaman dalam berusaha, Lokasi Strategis, 

Produk berkualitas, Harga terjangkau, Pemanfaatan lahan yang sedikit, Belum 

memiliki label. Sedangkan faktor kelemahan yang dimiliki prospek Briket di Desa 

Panton Rayeuk II adalah sebagai berikut : Keterbatasan  perluasan usaha, Tidak 

adanya  promosi, Tidak adanya bukti  transaksi jual beli, Produk Pengemasan 

yang tidak menarik, Belum memiliki  Label, Luas lahan belum digunakan secara 

maksimal dan Kapasitas produksi masih dapat ditingkatkan. Faktor ekternal dalam 

Prospek Usaha Briket di Desa Panton Rayeuk II yaitu Peluang dan Ancaman.  Faktor 

peluang usaha adalah sebagai berikut : Semakin tinggi permintaan briket, Peluang 

pasar yang cukup tinggi, Bahan baku mudah didapatkan, dapat dikembangkan 

disemua lokasi dan didukung ketersediaan bahan baku. Sedangkan faktor 

ancaman yang dimiliki Usaha Briket di Desa Panton Rayeuk II adalah munculnya 

pesaing baru, Tidak adanya  bantuan pemerintah, Perubahan iklim atau cuaca, 

Kemajuan teknologi,  Persaingan semakin ketat dari luar daerah.  

Kata Kunci : Prospek Usaha Briket, Meningkatkan pendapatan Masyarakat 
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ABSTRACT 

One thing made from coconut shells is making briquettes which in the next 

process can be processed into activated charcoal. The formulation of the problem 

in this research is what the prospects for the briquette business in Panton Rayeuk 

II Village are regarding increasing community income. How does a SWOT 

analysis of the briquette business increase community income in Panton Rayeuk II 

Village. This research uses qualitative methods with field research. The results of 

the research are that first, the prospects for the briquette business in Panton 

Rayeuk II Village for increasing community income are good business prospects, 

due to increasing demand, good relationships with consumers, developing 

products using raw materials that are easily available and experience in business. 

Second, SWOT analysis of the Briquette Business in Increasing Community 

Income in Panton Rayeuk II Village, namely Internal Factors in the Prospects of 

the Briquette Business in Panton Rayeuk II Village, namely Strengths and 

Weaknesses. The strength factors that the Briquette prospect in Panton Rayeuk II 

Village has are: Experience in business, Strategic Location, Quality products, 

Affordable prices, Little land use, Not yet labeled. Meanwhile, the weak factors 

for the Briquette prospect in Panton Rayeuk II Village are as follows: Limited 

business expansion, no promotions, no proof of sale and purchase transactions, 

unattractive packaging products, no labels yet, land area not yet used optimally 

and production capacity. can still be improved. External factors in the Briquette 

Business Prospects in Panton Rayeuk II Village are Opportunities and Threats.  

The business opportunity factors are as follows: The higher the demand for 

briquettes, the market opportunities are quite high, the raw materials are easy to 

obtain, can be developed in all locations and supported by the availability of raw 

materials. Meanwhile, the threat factors that the Briquette Business in Panton 

Rayeuk II Village have are the emergence of new competitors, lack of government 

assistance, climate or weather changes, technological advances, increasingly 

fierce competition from outside the region.  

Keywords: Briquette Business Prospects, Increasing Community Income 
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ةخلاص  

القوالب التي يمكن أحد الأشياء المصنوعة من قشور جوز الهند هو صنع 
معالجتها في العملية التالية وتحويلها إلى فحم منشط. إن صياغة المشكلة في هذا 

 2البحث هي ما هي آفاق تجارة قوالب الفحم الحجري في قرية بانتون رايوك 
فيما يتعلق بزيادة دخل المجتمع. كيف يؤدي تحليل لأعمال قوالب الفحم الحجري 

ي قرية. يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية مع نوع إلى زيادة دخل المجتمع ف
البحث الميداني. نتائج البحث هي أنه أولًا، تعد آفاق أعمال قوالب الفحم الحجري 

لزيادة دخل المجتمع آفاقًا تجارية جيدة، وذلك بسبب  2في قرية بانتون رايوك 
ات باستخدام الطلب المتزايد والعلاقات الجيدة مع المستهلكين وتطوير المنتج

المواد الخام المتوفرة بسهولة والخبرة. في العمل. ثانياً، تحليل نقاط القوة 
والضعف والفرص والمخاطر لأعمال قوالب الفحم الحجري في زيادة دخل 

، وتحديداً العوامل الداخلية في آفاق أعمال 2المجتمع في قرية بانتون رايوك 
 ، وهي نقاط القوة والضعف.2وك قوالب الفحم الحجري في قرية بانتون راي

eعوامل القوة التي تتمتع بها شركة  في قري هي: الخبرة في الأعمال التجارية،  
والموقع الاستراتيجي، والمنتجات عالية الجودة، والأسعار المعقولة، والاستخدام 
القليل للأراضي، ولم يتم تصنيفها بعد. وفي الوقت نفسه، فإن العوامل الضعيفة 

هي كما يلي: التوسع  2ل إنتاج فحم حجري في قرية بانتون رايوك لاحتما
المحدود في الأعمال التجارية، وعدم وجود عروض ترويجية، وعدم وجود دليل 
على معاملات البيع والشراء، ومنتجات التعبئة والتغليف غير الجذابة، وعدم 

النحو  وجود علامات حتى الآن، ومساحة الأرض لم يتم استخدامها بعد على
الأمثل والقدرة الإنتاجية لا يزال من الممكن تحسينها. العوامل الخارجية في آفاق 
أعمال فحم حجري في قرية هي الفرص والتهديدات.  عوامل فرص العمل هي 
كما يلي: كلما زاد الطلب على القوالب، كانت فرص السوق عالية جداً، وسهولة 

ا في جميع المواقع ودعمها بتوافر الحصول على المواد الخام، ويمكن تطويره
المواد الخام. وفي الوقت نفسه، فإن عوامل التهديد التي تشكلها أعمال قوالب 

هي ظهور منافسين جدد، ونقص  2الفحم الحجري في قرية بانتون رايوك 
المساعدة الحكومية، وتغيرات المناخ أو الطقس، والتقدم التكنولوجي، والمنافسة 

           يد من خارج المنطقة.الشرسة بشكل متزا

الكلمات المفتاحية: آفاق الأعمال التجارية للفحم الحجري، زيادة دخل 
         المجتمع

  

 


